

初期消火活動で 田代さんに感謝状



古谷消防長から感謝状を受ける田代浩一さん(右)

八日市場市外三町消防組合古谷消防長から4月11日、田代浩一さん(県営団地)に初期消火活動による感謝状が贈られました。

これは、3月27日田代さんの隣家で発生した、死傷事故にもつながりかねない火災を、迅速で適切な初期消火活動により消し止めた功績によるものです。

光町役場職員消防隊が発足

町消防防災体制確立の一端を担う

光町役場職員消防隊の発足式が4月12日役場前駐車場で行われました。近年消防団員の町外勤務者が増加し、昼間の消防活動への団員確保を補うため、役場職員による消防隊が発足しました。

隊員は現役消防団員を除く役場職員16名で構成され、日中の勤務時間内の出動となり、火災現場では消防団長の指揮下で消火活動にあたります。



春の交通安全運動 督励巡視を実施

春の交通安全運動期間中の4月6日から15日まで交通安全協会指導員のみなさんが、新入学児童、生徒の交通安全を願い、主要交差点等で街頭指導を行いました。

また、4月10日には、八日市場警察署長、向後町長、八日市場交通安全協会の方々が街頭指導中の指導員の激励、町内巡視を行いました。



春らんまん 芸術文化の花開く

第1回ミニ文化祭

町文化協会主催による初めてのミニ文化祭が、4月15日町民会館で開催されました。

当日は、21クラブ、約300人が参加し、ロビーで各種作品展示、大ホールでは、さくら太鼓、カラオケ等のさまざまな発表が行われ、会場内はたくさんのお客様で熱気に包まれました。

